

Intervention du Directeur de la météorologie

A la demande du Président, M. LABROUSSE a pris brièvement la parole pour donner aux assistants quelques informations sur la "vie de la Maison". Grâce à un budget relativement clément, la décentralisation des services a pu se poursuivre. Bientôt dans chaque département sans exception, une station météo munie des moyens de télécommunication et de calcul les plus évolués sera à la disposition des usagers. Les services qu'on pourra lui demander seront plus "personnalisés" en contrepartie, comme dans la plupart des "nouveaux services publics", les produits spécialement élaborés pour un "client" seront payants. Il demeure toutefois que les communiqués pour tous, diffusés par les médias habituels, restent disponibles gratuitement.

M. le Directeur a bien voulu renouveler l'assurance de son soutien à l'AAM et manifester le plaisir de se retrouver chaque année en notre compagnie. Il rappelle l'accord donné l'an passé à Jacques DETTWILLER pour que la "LETTRE D'INFORMATION" de la Direction, à parution quasi-mensuelle, soit adressée gracieusement à tous les Membres qui en feront la demande écrite à la Direction de la Météorologie Bureau des Relations Extérieures 73 - 77, rue de Sèvres 92106 BOULOGNE BILLANCOURT CEDEX.